Jahreshauptversammlung der KLJB Degernbach



Die neue Vorstandschaft der KLJB Degernbach mit den Ehrengästen: Bogens zweiten Bürgermeister Josef Fisch (links außen), KJR-Vorstandsmitglied Bianca Katzendobler (links hinten) und KLJB KV-Vorsitzenden Christoph Poiger (rechts außen). (Foto: Katrin Wallner)

Anfang Mai haben sich 54 Mitglieder der KLJB Degernbach im Gasthaus Primbs in Waltersdorf getroffen. Im Beisein von Ehrengästen haben sie eine neue Vorstandschaft gewählt. Angeführt wird die Landjugend von dem gleichberechtigten Quartett, bestehend aus Thomas Schätz, Florian Ehrl, Michael Eidenschink und Lissy Wagner. Kassier ist Nina Wagner, ihr Stellvertreter ist Paolo Laß. Zur Schriftführerin wurde Kathrin Knoll gewählt, das Amt der Medienbeauftragten übernimmt Anna Staudinger und Fahnenträger sind künftig Thomas Kellermeier, Julian Schwarzensteiner und Sebastian Gilch. Beisitzer sind Stefan Stadler, Lukas Wagner, Kathrin Spranger, Johannes Stadler, Johannes Fuchs, Tom Knepper, Josef Fisch und Christian Mühlbauer.

"Alles Gute und viel Freude"

Bogens 2. Bürgermeister Josef Fisch würdigte die ehrenamtliche Arbeit und das Engagement der ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder und wünschte der neuen Vorstandschaft alles Gute und viel Freude an der neuen Aufgabe.

Das neue Vorstandsquartett freute sich über das entgegengebrachte Vertrauen und berichtete, dass Ende Juli wieder eine Beachparty stattfinden soll. Die Planungen dazu sind bereits im Gange. Zudem wird die Landjugend an Fahnenweihen teilnehmen.